



Pour la rentrée, soyez en bonne voix !

mgen*

GRUPE vvy

Depuis la rentrée 2020, plus de 850 000 professeurs enseignent avec un masque. Non sans risques pour leur voix. Si vous êtes concernés, grâce à MGEN et au réseau Canopé, des bonnes pratiques et astuces pour prendre soin de votre santé vocale, avec ou sans le masque, vous sont apportées

MGEN et le réseau Canopé, opérateur public rattaché au ministère de l'Éducation nationale, de la Jeunesse et des Sports (cf. encadré ci-après), se sont associés afin de fournir à toute la communauté éducative des outils destinés à prévenir les troubles de la voix et savoir mieux l'utiliser en situation pédagogique. Plusieurs ressources sont mises à disposition dans le cadre de ce partenariat. Notamment une série de cinq films autour du port du masque en classe. Leurs thèmes :

- Quels risques du masque pour la voix ?
- Comment tenir sur le long terme avec le masque ?
- Comment préserver sa voix ?
- Que faire pour agir sur le bruit de fond en classe ?
- Élémentaire, EPS, langue vivante : ces cas particuliers.

Bonnes pratiques, astuces, conseils, pistes de réflexion : tout est fait pour vous aider à comprendre et agir pour votre bien

Retrouvez ces vidéos sur la chaîne YouTube du réseau Canopé en flashant le QR Code ci dessous :



Zoom sur le réseau Canopé

Se définissant comme le réseau de création et d'accompagnement pédagogiques, il conduit des actions destinées à la communauté éducative en prenant en compte tous ses acteurs (enseignants, parents, élèves, cadres, etc.), ainsi que toutes les structures travaillant avec des établissements scolaires (collectivités territoriales, associations, industriels, etc.).